



## COMUNICADO

El CLUB AUTOMOVIL SIERO, con la celebración de la XXX Subida a Muncó y a fin de aclarar los comentarios existentes, COMUNICA, que la presente edición se celebrara sin ser puntuable para ningún campeonato. Dicha decisión viene motivada por la desidia que manifiesta la presente Federación de Automovilismo del Principado de Asturias, así como sus representantes, en donde no vemos reflejado el esfuerzo mantenido durante los dos últimos años, siendo la mejor subida del Campeonato y no viendo reflejo del esfuerzo, trabajo y dinero invertido para conseguir tal distinción que ni siquiera existe.

Seguiremos trabajando con las mismas ilusiones por este deporte, pero para la presente edición renunciamos a puntuar a campeonato alguno como forma de protesta por el rumbo del automovilismo Asturiano.

**CLUB AUTOMOVIL SIERO**